



"Aquí estoy, no me escondo": Cuauhtémoc Blanco acude a la fiscalía de Morelos; reclama que le negaron el acceso a la carpeta

Este jueves el diputado federal Cuauhtémoc Blanco Bravo acudió las instalaciones de Fiscalía General del Estado de Morelos por la investigación que se lleva en su contra derivado de una denuncia de abuso sexual en grado de tentativa hacia su media hermana.



El exgobernador de Morelos ofreció declaraciones a la prensa y reclamó que la fiscalía de Morelos no le entregó información sobre la carpeta.

"Aquí estoy, no me escondo, no corro", señaló.

La abogada del morenista explicó que esta fue una comparecencia voluntaria y destacó que Blanco también tiene derecho de defenderse.



Además, afirmó que el diputado se puso a disposición del Ministerio Público y acudirá las veces que sea citado a comparecer.

Este martes, el pleno de la Cámara de Diputados voto a favor de un dictamen que desechó la solicitud desafuero del exgobernador de Morelos, solicitado por la fiscalía de Morelos y revisado por la Sección Instructora de dicha Cámara.

Aunque no estaba previsto, en la sesión Cuauhtémoc Blanco subió a tribuna para rechazar las acusaciones en su contra, esto con el apoyo de diputadas de Morena que gritaron “no estás sólo”.

Por su parte, el diputado y presidente de la Sección Instructora, Hugo Eric Flores, ha señalado deficiencias en la investigación por parte de la fiscalía de Morelos en el caso del exfutbolista, por lo que considera que no es procedente la solicitud de desafuero.

<https://latinus.us/mexico/2025/3/27/aquiestoy-no-me-escondo-cuauhtemoc-blanco-acude-la-fiscalia-de-morelos-reclama-que-le-negaron-el-acceso-la-carpeta-138369.html>